

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DES FORETS ET DE LA FAUNE

SECRETARIAT D'ETAT

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES AFFAIRES GENERALES

SOUS-DIRECTION DU BUDGET ET DU MATERIEL

SERVICE DES MARCHES

DECISION N° 0435



www.minfof.cm

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF FORESTRY AND WILDLIFE

SECRETARIAT OF STATE

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF GENERAL AFFAIRS

SUBDEPARTMENT OF BUDGET AND MATERIAL

PROCUREMENT SERVICE

PORTANT ATTRIBUTION DE L'AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 0101/AONO/MINFOF/CIPM/2025 DU 21 MAI 2025 RELATIF A L'ACQUISITION D'UN (01) VEHICULE PICK-UP 4x4 DOUBLE CABINE ET TREIZE (13) MOTOS TOUT TERRAIN POUR LE COMPTE DU FONDS SPECIAL DE PROTECTION DE LA FAUNE.

- Vu la Constitution ;
Vu le Décret n°2005/099 du 06 avril 2005 portant organisation du Ministère des Forêts et de la Faune et ses textes modificatifs ;
Vu le Décret n°2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement, modifié et complété par le Décret n°2018/190 du 02 mars 2018 ;
Vu le Décret n°2018/190 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement ;
Vu le Décret n°2018/366 du 20 juin 2018 portant Code des Marchés Publics ;
Vu L'Avis d'Appel d'Offres National Ouvert N°0081/AONO/MINFOF/CIPM/2025 du 24 avril 2025.

LE MINISTRE DES FORETS ET DE LA FAUNE DECIDE :

Article 1^{er} : Le soumissionnaire ci-dessous représenté, est déclaré adjudicataire de l'Avis d'Appel d'Offres National Ouvert N°0101/AONO/MINFOF/CIPM/2025 du 21 MAI 2025 relatif à l'acquisition d'un (01) véhicule pick-up 4x4 double cabine et de treize (13) motos tout terrain pour le compte du Fonds Spécial de Protection de Faune, ainsi qu'il suit :

FINANCEMENT	SOUSSIONNAIRE	MONTANT FCFA TTC	DELA
Fonds Spécial de Protection de la Faune (FSPF), Exercice 2025	NEB INTERNATIONAL SARL BP: 574 Tel: 694 84 81 12/676 17 44 09 Yaoundé	-Lot1 : 34 000 000 (trente-quatre millions) FCFA. -Lot2 : 25 966 688 (vingt-cinq millions neuf cent soixante-six mille six cent quatre-vingt-huit) FCFA.	60 jours

Article 2 : La présente décision sera enregistrée et publiée partout où besoin sera.

Le Ministre des Forêts et de la Faune, le 22 JUIL 2025
Jules Doré NDONGO



DECISION No. **0435** /D/MINFOF/SETAT/SG/DAG/SDBM/SMA/2025

OF

22 JUL 2025

TO AWARD CALL FOR TENDERS UNDER EMERGENCY PROCEDURE
No.0101/AONO/MINFOF/CIPM/2025 OF 21st MAY 2025 TO PURCHASE 1 (ONE) 4X4 DOUBLE CAB PICK-
UP VEHICLES AND 13 (THIRTEEN) OFF-ROAD MOTORBIKES ON BEHALF OF THE SPECIAL FUND
FOR WILDLIFE PROTECTION.

Mindful of the Constitution;
Mindful of Decree No. 2005/099 of 6 April 2005 to organise the Ministry of Forestry and Wildlife and its
amending instruments;
Mindful of Decree No.2011/408 of 9 December 2011 to organise the Government; as amended and
supplemented by Decree No. 2018/190 of 2 March 2018;
Mindful of Decree No.2018/191 of 2 March 2018 to re-organise the Government;
Mindful of Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 to institute the Public Contract Code;
Mindful of Prior agreement N°B70/d-29/SG/PM of 14 March 2025;
Mindful of Call for Tenders No.0101/AONO/MINFOF/CIPM/2025 of 21st May 2025;
Mindful of Record of the inter-ministerial committee;

THE MINISTER OF FORESTRY AND WILDLIFE HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1: The bidder, whose details are mentioned below, is declared successful to execute the contract:

FUNDING	BIDDER	CFAF INCLUDING ALL TAXES	DEADLINE
Special Fund for Wildlife Protection (SFWP), 2025 Financial Year	NEB INTERNATIONAL SARL P.O.BOX: 574 Yaoundé Phone: (237) 694 84 81 / 676 17 44 09	Lot 1: thirty-four million (34.000.000) Lot 2: twenty-five million nine hundred sixty-six thousand six hundred eighty-eight (25.966.688)	60 days

Article 2: This Decision shall be registered and published as and where necessary.

22 JUL 2025



MINISTER OF FORESTRY AND WILDLIFE